



Déchèteries mobiles à Eckwersheim :

- déchets verts : vendredi 1 juillet et mercredi 3 août de 14h à 19h
- déchets mobiles : mercredi 20 juillet de 11h à 19h et samedi 27 août de 9h à 17h.

La collecte des ordures ménagères du jeudi 14 juillet est reportée au vendredi 15 juillet 2022.
La collecte des ordures ménagères du jeudi 18 août est reportée au vendredi 19 août 2022.

Sommerfest :

Le vendredi 1^{er} juillet à partir de 18h et place de l'Eglise, le Comité des Fêtes vous invite à son SOMMERFEST. Musique, boissons, bière pression, tartes flambées salées et aux pommes sont proposées. Tournoi de pétanque dès 17h30, inscription sur place par doublettes.

Fermeture de la Rue de Hoerd

La Rue de Hoerd sera fermée pour travaux du 11 juillet au 31 août inclus. Une information plus détaillée vous sera transmise prochainement dans vos boîtes aux lettres par l'Eurométropole. Ces contraintes sont liées à des travaux de canalisation et la création d'une piste cyclable ainsi que la réhabilitation de la Rue de Hoerd, projet qui est dans les sphères de l'Eurométropole de Strasbourg de longue date. Nous en appelons à votre compréhension quant aux contraintes liées à ces travaux, pour notre bien-être à tous.

Fermeture de la mairie :

La mairie sera exceptionnellement fermée vendredi 15 juillet 2022.

La Gendarmerie vous informe :

L'été est souvent le temps des cambriolages. Pour bénéficier de la surveillance de votre résidence en votre absence, le formulaire « opération tranquillité vacances », est à votre disposition à la mairie ou téléchargeable sur le site « service public.fr ». Nous vous invitons à le remplir et le déposer à la Gendarmerie de Mundolsheim (même en dehors des horaires d'ouverture, dans la boîte aux lettres). On n'est jamais assez prudent.

Entretien des trottoirs :

Les trottoirs ne doivent pas servir de place de stationnement. Les riverains sont tenus de balayer et désherber devant leur propriété sur une largeur égale à celle du trottoir, y compris le caniveau. Il est interdit d'abandonner, de déposer ou de jeter des détrit (y compris les déchets verts), sur la voie publique ou dans la nature.

Trafic routier dans le village :

Suite à de nombreuses plaintes de constatations d'excès de vitesse de nos concitoyens, il est impératif qu'un effort soit fait en la matière. Merci d'en prendre acte. Ainsi, à notre demande, l'Eurométropole de Strasbourg a posé des boucles de comptage permettant de mesurer le trafic ainsi que la vitesse sur les rues Albert Schweitzer, Hoerd et Général Leclerc afin d'anticiper d'éventuelles mesures de ralentissement supplémentaires.

Afin de pallier au manque de potentialité de stationnement dans la commune, nous comptons sur les habitants qui en ont la possibilité, d'entrer leur véhicule systématiquement dans leur garage et cour, adaptés à cet effet. Merci pour votre compréhension

Rappel de la réglementation des bruits de voisinage :

Les activités de loisirs (bricolage, jardinage) exercées par des particuliers à l'aide d'outils, d'appareils ou d'instruments tels que tondeuses à gazon à moteur thermique, tronçonneuses, perceuses, raboteuses, scies mécaniques, ne doivent pas porter atteinte à la tranquillité du voisinage par la durée, la répétition ou l'intensité du bruit occasionné et ne peuvent être pratiquées que les jours et horaires suivants :

- Jours ouvrables de 8h à 19h - Samedis de 9h à 18h - Dimanches et jours fériés de 10h à 12h.

La Marche Gourmande et Musicale d'Eckwersheim :

Le 11 juin dernier, avec une participation de plus de 500 personnes, la Marche a connu un franc succès. Beau temps, musique, repas, boissons et bonne humeur des participants ont contribué à la réussite de cette journée, même si quelques pistes d'amélioration existent toujours.

A noter cette année, et c'est nouveau, une forte participation des habitants d'Eckwersheim et nous en sommes très heureux !

Nous voulons surtout dire **TOUTE NOTRE RECONNAISSANCE** à l'ensemble des **BENEVOLES** qui nous ont aidés, certains fidèles depuis des années, d'autres présents pour la première fois. Merci à ceux issus d'associations parmi lesquelles nous pouvons citer : le Ski-Club, le Bel-Age (toujours bon pied, bon œil), les Amis de la Pêche, les Aviculteurs, Scen'Eck, la Gym avec Marcelle Felten et Raymonde Uhring, les Parents d'Elèves et nos jeunes qui ont accompli, avec un sérieux tout professionnel, un travail de mise en place formidable ! Des particuliers aussi comme la famille Strub, Clabaut Philippe et Sylvette, Lydia Bader, Hurier François et Sylvie, la mise à disposition de la ferme MICHEL rue du moulin et Monsieur et Madame Kehr pour les très belles photos prises tout au long du parcours. Encore un **TRES GRAND MERCI à tous !**

Aire de jeux :

Toutes les dispositions ont été prises suite à l'acte de vandalisme qui a eu lieu sur le site de l'aire de jeux consacré aux petits enfants :

- plainte a été posée par le maire auprès de la gendarmerie et l'enquête est toujours en cours
- les démarches auprès des entreprises spécialisées dans ce domaine ont été effectuées et nous espérons en conséquence que les réparations pourront être faites le plus rapidement possible.

Fête Nationale :

Rendez-vous le 13 juillet à 20h45 devant le Monuments aux Morts. Une gerbe sera déposée à cette occasion, suivie d'une retraite aux flambeaux avec les enfants et les parents, avec l'encadrement des Jeunes Sapeurs Pompiers. Un verre de l'amitié sera offert sur la place de l'Eglise, au retour.

Prochains cultes :

Dimanches 3, 17 et 31 juillet, à 10h15.

Paroisse catholique :

Les personnes qui souhaitent demander les sacrements suivants : baptême, mariage, premier pardon, première communion, profession de foi, confirmation, sont invitées à contacter le presbytère de Vendenheim les mardis, jeudis et vendredis de 9h à 11h30, au 03.88.69.40.80. ou s'adresser à Monsieur le Curé par email : gabrielseyfried1@gmail.com

Bibliothèque :

La bibliothèque fermera **le samedi 30 juillet à midi et rouvrira le samedi 3 septembre.**

Venez faire le plein pour les vacances, de nombreuses nouveautés vous attendent.

Don du sang :

Lundi 22 août de 17h à 20h à la Salle socioculturelle d'Eckwersheim, Route d'Olwisheim.

Réunion de quartier vendredi 2 septembre à 19 heures :

Les habitants qui résident dans les rues :

- De l'Ecluse, de la Petite Montée, des Fleurs, du Canal, du Général Leclerc, des Prés, de la Route de Brumath, et ceux qui habitent les Péniches, sont invités à rencontrer les élus le 2/9/2022 à 19h à l'angle des rues des Fleurs et du Canal.

Bourse aux jouets, vêtements et puériculture :

Le Comité des Fêtes vous informe qu'une bourse aux jouets, vêtements et matériel de puériculture sera organisée à la salle socioculturelle d'Eckwersheim dimanche 11 septembre de 8h à 12h.

Yoga sur chaise :

Yoga sur chaise pour les plus de 55 ans.

Pratique douce adaptée avec support, accessible à tous.

Tous les Mardis de 14h15 à 15h30. Salle socioculturelle d'Eckwersheim, à partir du 06 septembre.

Renseignements et inscriptions : 06 71 36 27 28 (Corinne).

Messti 9 octobre :

Une exposition artisanale sera organisée ce dimanche 9 octobre à l'occasion de notre traditionnel messti. Les personnes intéressées peuvent s'adresser à la mairie pour les modalités et les inscriptions. Un vide-grenier est prévu le même jour.



Unseri Sproch mit de Danielle Crévenat-Werner

In're Raab ùnn in're Gëiss isch's im Jüli nie ze hëiss, pour une vigne ou pour une chèvre il ne fait jamais trop chaud en juillet. Wer kennt dis Sprichwertel, qui connaît ce proverbe ?